

トピックス **ぶらす**

4/22

「防ごう山火事」 山林火災防止をPR

山火事防止を呼び掛ける登米市山火事防止パレードが4月22日、登米、東和、津山の市内3地区で開催されました。これは、山火事予防運動の一環として実施され、これから山菜取りなどの入山者が増えるこの時期に、市民や入山者に対し山火事に注意してもらおうと、各団体が市内各地区を広報車両で巡回し、火災防止を呼び掛けました。



▲山林火災防止を呼び掛けパレードする消防車両

4/27~30

姉妹都市カナダバーノンから訪問団

市と姉妹都市協定を結んでいるカナダのバーノン市から、市長や市民35人が、27日から30日までの4日間の日程で市を訪れました。28日には市役所庁舎を訪れて市長を表敬訪問。訪問記念としてバーノン市の市旗などが贈られました。その後訪問団は教育資料館などを見学したり、とよま茶会に参加したりして歴史や日本文化を体験していました。



▲とよま茶会に参加して優雅なお点前を堪能

4/28

育児の疑問や不安を話し合う

母親同士が出産や育児などについて話し合う「こんにちは赤ちゃんサロン」が4月28日、南方子育てサポートセンターで開催され、親子20組と妊婦8人が参加しました。サロンでは、手遊びや体操などが行われたほか、3グループに分かれて妊娠中の過ごし方や育児についての疑問点が相互に話し合われました。



▲子どもと一緒に楽しく体操「ママヨガ」

4/30~5/5

趣向を凝らした作品が多数展示

市民手づくりの美術展、「第5回登米市民ふれあい美術展」が4月30日から5月5日まで、登米祝祭劇場で開催されました。美術展には、市内をはじめ大崎、栗原などから愛好家の皆さん52人が、水墨・水彩・油彩画などの力作76作品を出展。訪れた人は各作品の前で足を止めて、思い思いに観賞していました。



▲力作76作品と特別展示9作品が展示された登展

地元の食材と器を楽しむ

津山道の駅でランチパーティー

津山産の木の器で料理を楽しもうと、道の駅もくくランドで5月15日、ランチパーティー（津山木工芸品事業協同組合主催）が開催されました。この事業は、大分県の本工デザイナーの時松辰夫さんを講師に招き同組合が行った、木工指導事業の一環として開催されたもので、約70人が参加しました。テーブルには町内の三浦屋旅館の料理長が、地元で取れた山菜を中心に新緑の季節をイメージしたメニューが並べられ、参加者は木の器の良い香りや、豊かな山の幸を存分に堪能していました。



▲多くの人が訪れ、木の食器を使い旬の食材を楽しんでいました

新団員を加え新たなスタート

スポーツ少年団石越支部で入団式

市スポーツ少年団石越支部の入団式が4月24日、石越公民館で行われ、今年度の団員とその保護者や指導者など139人が出席しました。式では、同少年団池田幸哉支部長といしこしENJOYスポーツクラブ金輝彦会長から挨拶があった後、各種目の指導者や団員、活動内容などについての紹介がありました。今年度は10種目（バスケットボール、柔道、陸上、剣道、空手、小学生野球、中学生野球、スポーツチャンバラ、サッカー、トランポリン）に135人の児童生徒が入団し、年間を通してスポーツ活動を行います。



▲135人の新団員一人一人にスポーツ少年団から入団証が贈られました

仲間づくりと健康づくりの輪

豊里で総合型地域スポーツクラブ総会

総合型地域スポーツクラブ「とよさとマイ・タウンクラブ」の総会が、5月15日、豊里多目的研修センターで開催されました。平成16年9月に設立され、今年で5年目を迎えるクラブは、4月にNPO法人格を取得。総会では伊藤國雄理事長が「これからも一緒に健康づくりに努めましょう」と呼び掛けました。クラブは20年度の総会員数が303人。エアロビクスやレクダンス、健康教室などの定期的な活動のほかに、サークル活動や季節に応じた教室など、さまざまなプログラムを実施しています。



▲総会で仲間づくりと健康づくりを呼び掛ける伊藤理事長